

La Articulación por la Educación Pública da seguimiento a los ataques contra la UNAH en Honduras

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 12/06/2020

La recién creada organización internacional de educadores [Articulación por la Educación Pública](#), esta dando seguimiento al intento por desmantelar al Sistema de Educación Superior en Honduras.

Mediante una [línea del tiempo](#), los integrantes de esta organización hacen público la estrategia que se está utilizando, así como la respuesta que están teniendo personalidades y organizaciones para la defensa de la educación pública.

Invitamos a investigadores, académicos y organizaciones de Honduras y nuestra América a visibilizar esta lucha.

[PULSAR AQUÍ PARA CONSULTAR LA LÍNEA DEL TIEMPO DE HONDURAS](#)

[PULSA AQUÍ PARA CONSULTAR LA LÍNEA DE TRABAJO](#)

[PULSA AQUÍ PARA VISITAR LA PÁGINA DE LA ARTICULACIÓN](#)

Fecha de creación

2020/06/12